

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La nueva web 'maderaNavarra' permite la consulta de aprovechamientos forestales en la Comunidad Foral

Impulsada por el Gobierno de Navarra y asociaciones del sector, facilita que los interesados conozcan los lotes de madera a la venta en montes de titularidad pública

Lunes, 08 de abril de 2013

El Departamento de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local ha lanzado la web '[maderaNavarra](#)', que permite consultar los aprovechamientos forestales en los montes de las entidades locales de Navarra. Se trata de una iniciativa puesta en marcha

conjuntamente con las asociaciones del sector ADEMAN y FORESNA, dentro de una estrategia más amplia para poner en valor los recursos forestales de Navarra, y como respuesta a una demanda de la Mesa de la Madera de Navarra.



Imagen de la web 'maderaNavarra'

La web 'maderaNavarra' posibilita que todos aquellos agentes interesados, desde rematantes hasta serrerías u otras industrias relacionadas, puedan conocer las subastas de lotes de madera y leñas que se encuentran a la venta en montes de titularidad pública en Navarra, para así fomentar la compra de los productos ofertados. Es de fácil uso, puesto que, seleccionando cada especie forestal, se visualizan a través de un mapa de localización los municipios donde existen subastas de la misma. Una vez elegido el municipio deseado, se muestra información complementaria de cada aprovechamiento forestal: titularidad del mismo, la especie o especies que contienen los diferentes lotes dentro de expediente, si tiene certificación de gestión forestal sostenible, así como una estimación de la clasificación de la madera junto con su volumen.

Para acceder a 'maderaNavarra' es necesario identificarse y puede hacerse desde las web corporativas tanto de [ADEMAN](#) como de [FORESNA](#), así como desde la web del Gobierno de Navarra, en el apartado de Gestión forestal. La aplicación ha sido desarrollada por el Gobierno de Navarra, para lo que ha destinado un total de 3.500 euros. ADEMAN, por su parte, ha puesto a disposición de la web el servidor informático donde se aloja.

Tendencia alcista en la extracción de madera

En el ámbito del mercado forestal, el volumen de madera y leñas extraído de los montes navarros mantiene una tendencia alcista, ya que en los dos últimos años se ha producido un incremento del 24% respecto al año 2010, llegando a los 377.000 m³ de madera extraída. Cabe destacar que en 2012, el volumen movilizado por propietarios privados se ha duplicado con respecto a 2011. En cuanto al precio de venta de los productos forestales, en 2012 se ha visto moderadamente reducido debido al retroceso de la demanda de madera destinada a la construcción o rehabilitación de viviendas.

Otro aspecto importante es el relativo a la sostenibilidad de los aprovechamientos, que se puede considerar garantizada, ya que más del 80% de la madera que se extrae de montes navarros proviene de bosques gestionados de forma sostenible y cuenta con el sello PEFC (sistema de certificación forestal), lo que implica una mayor cuota de mercado ya que en la actualidad muchos compradores exigen una materia prima certificada.